

**KURZANLEITUNG****ELASTISCHE AUFHÄNGUNG****EA 1 ... Z 48**

Elastische Aufhängungen bieten einen wirkungsvollen Schutz vor Körperschall (Trittschall) und mechanischen Stößen.

Das Mikrofon wird von oben in den Innenkorb eingesetzt und mit einer Rändelmutter am Innenkorb festgeschraubt.

Der schwenkbare Gewindeanschluss zur Befestigung auf Stativen hat 5/8"-27-Gang. Ein Reduzierstück zur Verbindung mit 1/2"- und 3/8"-Gewindezapfen wird mitgeliefert.

Die Elastischen Aufhängungen sind vollständig aus Metall gefertigt. Sie sind (außer EA 50) in nickel-matt und schwarz-matt (mt) erhältlich. Die Gummibänder sind als Ersatzteile in heller und dunkel-grauer Farbe verfügbar.

Folgende Elastische Aufhängungen sind für Großmembranmikrophone erhältlich:

BRIEF INSTRUCTION**EA 1 ... Z 48****ELASTIC SUSPENSIONS**

Elastic Suspensions provide efficient protection against structure-borne noise and mechanical shocks.

The microphone is set into the inner cage from above, and secured to the inner cage with a threaded nut.

It has a swivel mount with a 5/8"-27 female thread that can be fastened to tripods. Included is a threaded adapter to connect to 1/2"- and 3/8" studs.

The Elastic Suspensions are fully made of metal. They are available in nickel-matt (except EA 50) and black-matt (mt). The elastic rubber bands are available as spare parts in light grey and dark grey.

The following Elastic Suspensions are available for large diaphragm microphones:

Elastische Aufhängung/ Elastic Suspension	geeignet für Mi- krofon/suited for microphone	Rändelmutter/ threaded nut	Bemerkung/note
EA 1 (mt)	M 147 Tube, TLM 103, TLM 127, TLM 193	montiert/mounted	ersetzt/replaces EA 103, EA 193
EA 2 (mt)	TLM 127, TLM 193, D-01	montiert/mounted	ersetzt/replaces EA 103, EA 193
EA 47	(U 47), (U 47 fet)		nur/only nickel
EA 50	TLM 50	beigefügt/enclosed	nur schwarz-matt/only black-matt
EA 87 (mt)	U 87 Ai, (U 87i), (U 77)	montiert/mounted	
EA 89 (mt)	U 89	montiert/mounted	
EA 170 (mt)	TLM 170 (R), M 149 Tube, M 150 Tube	Teil des Mikrophones/part of microphone	
Z 48	(U 67), (U 87), (M 269)		nur/only nickel

CE Konformitätserklärung

Die Georg Neumann GmbH erklärt, dass diese Geräte die anwendbaren CE-Normen und -Vorschriften erfüllen.

CE Declaration of Conformity

Georg Neumann GmbH hereby declares that these devices conform to the applicable CE standards and regulations.